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nyuntom iento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué soluciones ha pensado el Ayuntamiento para resolver estas incidencias?

Respuesta:

No se trata de ninguna incidencia sino de una sensación de los vecinos, las aceras son más

anchas y además recientemente se ha modificado el Reglamento de circulación, el cual

establece para este t¡po de vías (plataforma única) una velocidad máxima de 20km/h. y asíestá

señalizado desde la calle Las Flores.

Por otra parte, al inicio de la calle Las Flores se instaló señalización Indicativa de la altura

máxima de los vehículos para evitar el roce con los balcones y cornisas y en algunos puntos se

han instalado bolardos.

En Pozuelo de Alarcón, a29 de abr¡l de 2021

Concejaldelegada de Obras, Rehabilitac¡ón de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 10.1

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBIETO CALLE JULIO FERRER



nyuntom iento de

POZUE TO

DE NTNRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCómo ha adaptado el Ayuntamiento las vías de nuestro municipio para adecuarse a

estas nuevas normas?

Respuesta:

Se está sustituyendo la señalización en las vÍas afectadas.

En Pozuelo de Alarcón, a29 de abril de 2021

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehab¡l¡tación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIT DE2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 70.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO LíMITE DE VEtocIDAD EN VíAs URBANAS



ñyuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué soluciones ha pensado el Ayuntamiento para resolver esta
incidencia?

Respuesta:

La zona está señalizada correctamente, no obstante, se incrementará la presencia
policial.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
.rú@ffiFPeo«4m

PABLO GIL #ff;'*::ss,m.
ALONSO - ffiffi#ffix^t"
52988051 F ffi&Iffi.r:tr'

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 29 de abril de 2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 10.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre exceso de velocidod



Ayu nto m iento de

POZU E TO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL OE2O2T
NÚMERo DE PREGUNTA 70.4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMtÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
SOTERRAMIENTO DE CABLES DE

TELÉFONO EN LA CABAÑA

PREGUNTA:

¿T¡ene prev¡sto el Ayuntam¡ento atender esta pet¡c¡ón vec¡nal y dar solución al
problema?

Respuesta:

El Ayuntamiento es consc¡ente de esta situación que se da en otras zonas de Pozuelo ya que

hasta hace pocos años, las líneas telefónicas eran ún¡camente aéreas. Sin embargo, la

competencia para el soterramiento corresponde a la compañía Telefónica - Movistar, titular
de las líneas. Desde el Ayuntam¡ento en los últimos años aprovechamos las actuac¡ones en vías

públicas para dejar preparada la canalización necesaria para que Telefónica pueda proceder al

soterramiento. Para ello llevamos ya muchos meses tratando de firmar un convenio con dicha

ent¡dad para que realicen d¡chas actuaciones en aquellas calles que ya cuentan con la

canalización, sin que haya s¡do posible hasta la fecha por causas no imputables al

Ayuntam¡ento, si bien seguimos insistiendo.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de abril de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡mon¡o
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Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTiene prev¡sto el Ayuntamiento atender esta petición vec¡nal y dar solución a este
problema?

Respuesta:

El soterramiento de las líneas de alta tensión es una carga urbanística de ARPO, y será llevada
a cabo durante las obras de urbanización.

En Pozuelo de Ala de abril de2027

Francisco Martínez
Segundo T Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 10.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre el soterram¡ento de cables de alta

tensión



Byuntomiento de

POZUE tO
a

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría explicar el Concejal de Pozuelo 2030 cuáles son sus objetivos para los poco más

de dos años que quedan de mandato y cuál es el porcentaje actual de cumplimiento de

esos objetivos?

RESPUESTA:

Pozuelo de Alarcón es una de la Ciudades de España con mayor cumplimiento de los

objetivos de desarrollo sostenible según el informe de publicado por la Red Española
para el Desarrollo Sostenible y desde la Concejalía impulsamos que desde todas las áreas

del ayuntamiento se elaboren proyectos que ayuden a mejorar esta situación

En Pozuelo de Alarcón , a 29 de abril de 2O2l

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 29 de abril de 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 10.05

CONCEJAL QUE LA FORMULA Damián Macías Parras

GRUPO MUNICIPAL Grupo CS

OBJETO Sobre obietivos conceialía Pozuelo 2030



Fyuntomiento de

POZUETO
a

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éPodría explicar la concejalía correspondiente cuál es el nivel de avance de ese estudio
y la fecha prevista para la entrega de sus conclusiones sobre la viabilidad de soterrar las

vías deltren a su paso por la estación de Pozuelo?

RESPUESTA:

El estudio esta pendiente de la entrega de los borradores de pliego por parte de ADIF

que en este año de pandemia no nos los ha podido facilitar

En Pozuelo de Alarcón , a 29 de abril de 2O2t

FECHA DEL PLENO 29 de abril de 2021

NÚMERo DE PREGUNTA 10.07

CONCEJAL QUE LA FORMULA Damián Macías Parras

GRUPO MUNICIPAL Grupo CS

OBJETO Sobre estudio de soterramiento tren

Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde
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Ép Ayuntomiento de

EE POZUETO

{t, DE R rn RcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría explicar la concejalía correspondiente si en efecto se está cobrando el 100% de
la tasa de terrazas a pesar de limitar el aforo al75% y, de ser así, por qué no se ha

aplicado descuento alguno?

RESPUESTA:

En 2O2O la tasa de terrazas se redujo según los días de utilización autorizados, se

permitió extender las mismas hasta poder tener las mismas mesas con la preceptiva

distancia de seguridad y se han autorizado mejoras de confortabilidad en los espacios,

siendo las terrazas un espacio en los que se ha incrementado notablemente la actividad
de los bares y restaurantes

En Pozuelo de Alarcón , a 29 de abril de 2O2L

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 29 de abril de 2021
NUMERO DE PREGUNTA 10.08

CONCEJAL QUE LA FORMULA Damián Macías Parras

GRUPO MUNICIPAL Grupo CS

OBJETO Sobre tasa de terrazas



Ayuntom ¡ento de

POZU E LO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos podría indicar la concejalía correspondiente s¡ t¡ene previsto aumentar los vales de
estac¡onamiento para los clientes de los comercios del casco Histór¡co?

RESPUESTA:

s¡, está prev¡sto aumentar el importe que dest¡namos a esta subvención que se destina
tanto al aparcamiento de padre vallet como al de la plaza Mayor, para que de esta forma
pueda llegar a todos los comerciantes de la zona.

LU rs MAGTDE ::LÍ; ili'¿i#"""
BLANCO - BLANco- 12t42os7l

1 27 420s7 B Siil):;31',1,',i,?'

Luis Magide Blanco
Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL OE,2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 10.9

CONCEJAL OUE LA FORMULA CARMEN GARCIA PALOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Tickets Parking Plaza Padre Vallet



nyunto m iento de

POZUELO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos podría indicar la concejalía correspond¡ente si tiene previsto rehabilitar las

escaleras del ESIC en las próximas fechas?

Respuesta:
Se ha dado traslado a los técnicos mun¡c¡pales para que g¡ren v¡s¡ta de inspección y se realicen

las reparaciones oportunas en caso de ser necesario.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de abril de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehab¡l¡tac¡ón de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE 2O2T

NÚMERO DE PREGUNTA 10.11

CONCEJAL QUE LA FORMULA D9 CARMEN GARCíA PALOMINO

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO REHABILITACIóN ESCATERAS ES¡C
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POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos podría indicar la concejalía correspond¡ente qué med¡das p¡ensa tomar para

homogeneizar la pavimentación de la Plaza del Padre vallet?

Respuesta:

La pav¡mentac¡ón de la plaza es homogénea, ut¡l¡zando para las reparaciones el mismo tipo de

baldosa de granito, el cual, con el paso del tiempo varía de color, por lo que al colocar baldosas

nuevas, se nota la diferencia. Se trata de una plaza con mucho tránsito de peatones así como

de determinados vehÍculos pesados que dan serv¡c¡o a los diferentes comercios, por lo que las

baldosas se rompen y desgastan con mayor frecuencia.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de abril de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡monio

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 70.72

CONCEJAL QUE LA FORMULA DC CARMEN GARCíA PALOMINO

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO PAVIMENTACIó¡¡ PUZN PADRE VALLET



I
ffi f,yuntomiento de

Itñ POZUETO
t{Íf, DE RLnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos puede informar la Concejalia correspondiente si exi¡t€
un calendario anual donde ee fije las exposicionee itinerantss en nuestrae
calles y avenidas que las aleje de cualquier relación con los periodos
políticos concretos?

Respuesta:

La preparación de una exposición de las caracteristicas de "Lemon Art" a la que
usted hace referencia en su escrito, lleva varios meses de trabajo. Lo que
conlleva las negociaciones con la organización responsable, la coordinación de
transporte, seguros y el encaje en el calendario de la propia itinerancia de la
muestra, que como usted sabe ha estado en c¡udades como Málaga, Murcia y
ahora viaja a Europa (Francia, Holanda, etc.). Las conversaciones con los

responsables de la muestra comenzaron en noviembre del año pasado y el único
periodo disponible en su itinerancia era este.

Como habrá podido comprobar. esto hace imposible que voluntariamente esta
exposición haya coincidido con un periodo electoral, unos comicios que ni

siquiera estaba programados.

Debido a la situación sanitaria que vivimos, trasladar los espacios culturales al

exterior son la mejor opción para aquellos que quieren seguir disfrutando de la
cultura sin acceder a un espacio público cerrado. Además de embellecer la

ciudad y animar a los más pequeños a interactuar con de una forma cotidiana y

natural con el arte.
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Victoria Wharrier Palacios
Concejal Cultura

FECHA DEL PLENO 29 abril zOZt
NÚMERO DE PREGUNTA 10.13

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Me de los Ángeles González

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos
OBJETO Exposiciones itinerantes
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

pREGUNTA: éNos puede informar la Concejalía correspondiente si tiene previsto

alguna medida de vigilancia en las inmediaciones de !a Plaza Atenas donde algunos

menores están sufriendo hurtos de aparatos móviles y situaciones de inseguridad por

parte de pequeños grupos de jóvenes que utilizan la intimidación para sus actos

delictivos?

Respuesta:

Desde hace unas semanas, se ha establecido un dispositivo policial especifico en la Plaza

Atenas, integrado por policías a pie, Sección Canina y policías de paisano, para eliminar

las conductas incívicas que se están produciendo y generando molestias a los vecinos.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
lffit**f-'*"*

PABLO GIL ffiS§HK
ALoNSo ffiUüffirm^T'
52e8s0s1F ffi:ffi§"

Pablo c¡lXiffi#-

FECHA DEL PLENO 29 de abril de 2O2t
NÚMERO DE PREGUNTA LO.L4

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. M3. de los Ángeles González Jiménez

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre oumento de hurtos en nuestro

locolidod



ETffi POZUELOI{f, D E RrR ncó N

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: éNos puede informar la Concejalía correspondiente s¡ t¡ene previsto
alguna medida extraordinaria que permita bajar la elevada tasa de contagio que
tenemos en este momento en nuestra localidad y que nos sitúa a los vecinos en un
riesgo elevado de contagio?

Respuesta:

lncrementar la información para concienciar a los vecinos e intensificar los controles
diarios que lleva a cabo Policía Municipal para detectar los incumplimientos ciudadanos
de las medidas anti Covid.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL;ffi;;
ALoNSo ffi*ffi"
s2e88os1¡ffiffiffi*

Pablo Gilil"*

FECHA DEL PLENO 29 de abril de 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 10.15

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3. M3. de tos Ángetes Gonzátez Jiménez
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre incidencio coronovirus en Pozuelo



:

ffi
Eyuntom¡"nto dc

PozuE t 0
DE RLHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUN-ÍA: ¿Nos puede informar ra concejaría correspondiente si tienepr"{:P la compra y dotaclón de material de iectura y aciuaflzaciones paraIa Bibliotoca universitar¡a ESrc como va a sucáder con las oei;á;bibl¡otecas públicae del municipio?

Respuesta:

como usted misma ha señarado en su escrito ra biblioteca ESrc es
fundamentalmente utirizada por universitarios, y er uso es principatmente áe sata
de estudio. Actualmente no existe una demandá en esa bii,iotet; ¿;;ptil¡ó;
de recursos, de hecho er núme¡o de p¡éstamos en er 2021 ha sido de é l¡uios.
De estos seis, cinco han sido de libros especializados de ESrc. La demandá
que existe en el resto del municipio eslá totalmente cubierta.

fte"f
---Victoria Wharrier Palacios

Concejal Cultura

FECHA DEL PLENO 29 abril 2O2t
NUMERO DE PREGUNTA 10.16

CONCEJAL QUE LA FORMUTA Dña. M¡ Angeles Gon¿ález
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Compr? de libros
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Ayuntom iento de

POZUELO
DE ATARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos podría informar la Concejalía correspondiente si tiene previstos plazos reales
de finalización del parking de la Estación de Pozuelo?

Respuesta:

La obra se encuentra suspendida para tramitar ¡a sol¡c¡tud de redacción de proyecto
modificado presentada por el adjud¡catar¡o. Durante ese t¡empo, se ha realizado un estudio
geotécnico complementario y una auditoría para la rev¡sión integral del proyecto para conocer
el alcance cierto del proyecto modificado. En este momento se está revisando el proyecto
modificado para poder tramitarlo y reanudar las obras lo antes pos¡ble, estando prev¡sto que
finalicen antes del mes de junio de 2022.

En Pozuelo de Alarc6n, a 29 de abril de 2021

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitac¡ón de Cascos y Patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 70.L7

CONCEJAL QUE LA TORMULA DA CARMEN GARCíA PALOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO PARKING DE LA ESTACIÓN



Fyunto miento de

POZUETO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos podría indicar la concejalía correspondiente s¡ p¡ensan realizar algún t¡po de plan
para ayudar a los comerciantes que se quedarán sin local en los bajos de la estación de
RENFE?

RESPUESTA:

No está previsto, ya que esto supondría un agravio comparativo con cualquier otro
comerc¡o que por cualquier causa o que habiendo finalizado el periodo de a lq u iler tiene
que mudarse de local.

Además, nos consta que son bastantes los comerc¡os que se van a mantener el citado
centro comercial.

LUIS Ii'T"9'
dig¡talmente por

MAGIDE LUTSMAGTDE

BLANCO -

BLANCO - .t2742os78

1 27 420 s7 B ffi:l:1¿1';,',#'

Luis Magide Blanco
Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE2O2I
NÚMERO DE PREGUNTA 10.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA JOSÉ IGNACIO EUSEBIO CUESTA
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Locales comerciales Estación



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos podría indicar la Concejalía correspondiente qué medidas esta
tomando para acabar con esta nueva ola de delitos?

Respuesta:

No hay constancia de la existencia de una "oleada de delitos" en el municipio. Les rogaría
una mayor concreción y un ejercicio de responsabilidad a la hora de formular sus
preguntas para evitar que se cree una alarma social falsa y una sensación ficticia de
inseguridad ciudadana en nuestros vecinos.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL ffi1ffi*;ffi;
ALoNSo ffi"
s2e880s1r ffiffi*.

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 29 de abril de Z.OZL

NUMERO DE PREGUNTA 10.r.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. José lgnacio Eusebio Cuesta
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre oumento de los delitos violentos



Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos podría indicar la concejalía correspondiente qué medidas van a tomar para
rehabilitar !a zona?

Respuesta:

El pasado mes de marzo se dio orden a la contrata de mantenimiento de reparar todas las
incidencias que se le habían señalado, habiendo comenzado las obras en la semana del 19 de
abril.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de abril de 2021

Francisco Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA L0.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JOSÉ IGNACIO EUSEBIO CUESTA
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO FINCA ULECIA



Ayuntomiento de

POZU E TO ,
DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Concejalía: RRHH y Régimen Interior

Pregunta:
¿Nos podrían aclarar en qué situación se encuentran las negociaciones con los sindicatos
policiales, para que hayamos tenido que escuchar esta afirmación ("El aytntamiento de
Pozuelo de Alarcón no es defiar. Nos han engoñado envarias ocasionei") por parte de
nuestra Policía Local en la televisión?

Contestación:
En primer lugar, señalar que el engaño no forma parte de la estrategia de negociación de
esta corporación ni en este caso ni en ningún otro.

En respuesta a su pregunta sobre el estado de la negociación con los sindicatos de policía,
le podemos aportar que desde el mes de noviembre de2020 hemos mantenido varias
reuniones para llegar a un acuerdo satisfactorio y legal con los representantes de las
organizaciones sindicales (uPM, cppM y csIF) sobre la aplicación de la Ley de
Integración de Policía Local l/2018.

Se llegó a un preacuerdo con los sindicatos CPPM y CSIF, que ellos mismos modificaron
posteriormente con peticiones que no se podían aceptar.

En todo caso, ya se han iniciado los trámites de modificación de
objetivo deir avanzando en el proceso.

la plantilla, con el

En Pozuelo de Alarcón a 26 de abril de 2021

ANA MARÍA
RODRiGUEZ

MORALES -

007976082

Firmado digitalmente por
ANA MARfA RODRíGUEZ
MORALES -007976082
Fecha:2021.04.27
15:36:41 +02'00'

Fdo. Ana M" RodrÍguez
Concejal de RRHH y Régimen Interior

FECHA PLENO 29t04t2021
NUMERO DE PREGUNTA 10.21

CONCEJAL QUE LA FORMULA UNAI SANZ LLORENTE
GRUPO MLINICIPAL SOCIALISTA

OBJETO SOBRE POLICIA LOCAL EN POZUELO



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCómo van a reacc¡onar y actuar ante esta mala not¡cia que alerta sobre la mala

conservación y cuidado de nuestro patrimonio cultura!?

Respuesta:

Esta infraestructura se encuentra ubicada en los suelos que integran el UZ 2.4-02 "Huerta

Grande".

Durante la tramitación del Planeamiento, se solicitó informe a la Dirección General de

Patrimonio Histórico en que se recogían las actuaciones y obras que se deben realizar en el

conjunto de la infraestructura hidráulica.

Estas actuaciones son obligación del promotor de las obras que a su vez debe incluir todas las

prescripciones establecidas por la Comunidad de Madrid, en el Proyecto de Urbanización.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de abril de 2021

Francisco rejo Martínez

Segundo Teniente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 70.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. UNAI SANZ LLORENTE

GRUPO MUNICIPAL CONCEJAL DE SOMOS POZUELO

OBJETO El viaie del agua de La Poza



nyunto miento de

POZUELO

DE RIRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Va a atender el gobierno municipal las pet¡ciones de ayuda del comercio local de
Pozuelo, que ha provocado incluso la dimisión de la Junta Directiva de la Asociación de
Comerc¡antes Pozuelo Calidad?

RESPUESTA:

sentimos que se haya producido esta dimisión y agradecemos su dedicación de estos
años. Desde el equipo de Gobierno siempre se han atendido las demandas de los
comerciantes del municipio.

De hecho, el ayuntamiento se va a hacer caro de la gestión de los tickets, aumentado la
partida presupuestaria para ello.

LUrs MAGTDE ::LÍ: Í;i¿:H*"
BLANCO- BLANCor27420578

i 27 420s7 B [.,i,1;11',]"í.?'

Luis Magide Blanco
Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE 2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA L0.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA UNAI SANZ LLORENTE
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO DIMISIóN JUNTA DIRECTIVA ACPC



Ayu nto miento de

POZUE tO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA LO.Z4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. UNAISANZ LLORENTE

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO CARR¡LES BICI EN POZUELO

PREGUNTA:

¿Podrían detallarnos qué parte de este acuerdo Plenario se ha cumplido a día de hoy y

qué acc¡ones concretas ha realizado el Gobierno Municipal para avanzar en d¡cho

cumplim¡ento?

Respuesta:
En este momento se encuentra en fase de redacción de proyecto el expediente de Obras de

Desarrollo del Plan de Movilidad Sostenible. ltinerarios Peatonales y Carriles B¡c¡.

Además, en lo que va de Legislatura, se ha prolongado el carril bici de la calle San Juan de la

Cruz hasta la nueva pasarela peatonal y ciclista sobre la M-503. Este carril bic¡ cont¡núa por un

camino de zahorra hasta conectar con el tramo procedente de Somosaguas Centro,

conectando todo el circuito de la zona de San Juan de la Cruz - Cam¡no de las Higueras -
Cementerio, con el ya existente en toda la zona de Somosaguas.

Éste su vez conecta con un tramo ya constru¡do la pasada Legislatura en paralelo a la M-508

entre la calle Ancla - SomosaBuas A y Húmera, desde el que partía el de la carretera de

Húmera que llega hasta la avenida de Europa, Parque Cerro de los Perdigones, Paseo de Las

Naciones, Av. Juan Xxlll, Cam¡no de Las Huertas.... Este tramo de la M-508 se ha prolongado

con un nuevo tramo hasta la M-503, y desde este carril se podrá acceder d¡rectamente,

cuando finalicen las obras del nuevo acceso, al Parque Forestal Adolfo Suárez que también se

puede recorrer en bicicleta.

Este últ¡mo tramo conectará próx¡mamente con el de la Vía de las Dos Castillas por detrás del

Centro Comercial z¡elo, a través de dos nuevas pasarelas peatonales y ciclistas, una sobre la M-

508 antes de llegar a la M-503, y otra sobre la M-503. Ambas pasarelas se encuentran ya en

l¡citac¡ón.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de abril de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio



nyuntom iento de

POZUETO
a

DE RI-RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Por qué el artículo que escribimos desde Somos Pozuelo, y aparece todos los meses
publicado en la revista mun¡cipal, no está junto a los demás artículos que escriben el
resto de partidos?

RESPUESTA:

El artículo aparece en la página anter¡or debido a una cuestión de espacio, ya que en
este mandato hay un partido político más

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de abril de 2OZL

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 29 de abril de 2O2l
NÚMERo DE PREGUNTA 10.2s

CONCEJAL QUE LA FORMULA Una¡ Sanz Llorente
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Sobre el Vive Pozuelo
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Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iCuál es el motivo por el que en tres años aún no se ha iniciado el procedimiento para

una nueva adjudicación del citado kiosko y cuándo está previsto que se inicie la nueva

licitación?

RESPUESTA:

para la licitación del kiosko de la plaza de España se han tenido que estudiar los

parámetros urbanísticos que permitiesen hacer viable la concesión, en 2020 y este

primer trimestre de 2O2L no hemos considerado oportuno la licitación del mismo por la

afectación de la pandemia al sector de la hostelería, la nueva licitación se realizará antes

de este verano

En Pozuelo de Alarcón , a 29 de abril de 2021

FECHA DEL PLENO 29 de abril de 2021

NÚMERO DE PREGUNTA 10.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez

GRUPO MUNICIPAL Grupo PSOE

OBJETO Sobre situación del kiosko de plaza de España

de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde
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HM POZUEI.O
F_t, DE RrARcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRTTA

FECHA DEL PLENO 29 Abril ?.OZL
NÚMERO DE PREGUNTA LO.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE Pozuelo

OBJETO
Servicio de prevenclón y aterrción acoso

escolar

PREGUNTA: ¿Cuántos talleres se realizaron en los cursos 2O1B-201g,201g-2020 y
2020-2021y hasta la presente fecha, clasificados por colegios?

Respuesta:

cuRso 2018-2019
1.. TALLERES PARA ALUMNADO

-PARA ALUMNADO DE EDUCACIÓN PRIUARIE:
35 talleres para alumnos de 2o, 4o,5o y 6o de Primaria en los colegios Las Acacias,
Infanta'Elena, San José Obrero, Alarcón, Liceo Sorolla, Kensington Échool, Hogar del
Buen Consejo y en el Instituto Veritas,
Además se realizó una sesión con el alumnado que acude al grupo de apoyo escolar de
Caritas, en la parroquia Nuestra Señora del Carmen
-PARA ALUMNADO DE EDUCACIÓN SPCTT¡{DARIA:
34 talleres para alumnos de lo,2o,3o y 4o de la ESO en los centros educativos Alarcón,
Hogar Buen consejo, Gerardo Diego, Liceo sorolla y Kensington school.

Además se realizó una sesión con el grupo de adolescentes que acuden al Cubo Espacio
Joven los viernes por la tarde y con sus monitores.

2.. TALLERES PARA FAMILIAS
5 ralleres para familias en los centros educativos Alarcón, Kensington School, Las Acacias e
Infanta Elena.

3.. TALLERES PARA PROFESORADO
2 talleres para profesorado en los centros educativos Infanta Elena y Colegio Alarcón.
Además, se recibió una solicitud de Cáritas, para formar al equipo de volunáriado
que imparte apoyo escolar en la parroquia Nuestra señora dei carmen



cuRso 2019-2020
1.- TALLERES PARA ALUMNADO:

-PARA ALUMNADO DE EDUCACIÓN PRIMARTA:
29 talleres para alumnos de 3o, 4o,5o y 6o de Primaria en los centros educativos Las
Acacias, Infanta Elena, San José Obrero, Alarcón, Liceo Sorolla, Kensington School,
Príncipes de Asturias y en el Instituto Veritas.

Debido a la situación de confinamiento motivada por el COVID no se pudieron finalizar
las sesiones programadas para todos los grupos del Instituto veritas.

-PARA ALUMNADO DE EDUCACIÓN SECUNDARIA:
23 talleres para alumnos de lo y 2o de la ESO en los centros educativos Gerardo Diego,
Liceo Sorolla, Kensington School, Los Ángeles, Príncipes de Asturias e Instituto Veritas.
Debido a la situación de confinamiento motivada por el COVID no se pudieron finalizar
las sesiones programadas para Kensington School y parael Instituto Veritas.

2.- TALLERES PARA FAMILIAS
2 talleres para familias, en los centros educativos Infanta Elena y Príncipes de Asturias.

3.. TALLERES PARA PROFESORADO
1 taller para profesorado en el CEIP Infanta Elena: 2 sesiones

cuRso 2020-2021
TALLERES PARA ALUMNADO

-PARA ALUMNADO DE EDUCACIÓN PRIMARI,A:
29 talleres para alumnos de 4o, 5o Y 6o de Primaria en los centros educativos Las
Acacias, Liceo sorolla, Kensington school e Instituto veritas.
-PARA ALUMNADO DE EDUCACIÓN SECUNDARIA:' 34 talleres para alumnos de lo y 2o de la ESO en los centros educativos Liceo Sorolla,
Kensington School, Príncipes de Asturias, Gerardo Diego, Instituto Veritas, Alarcón y
Hogar del Buen Consejo.

EVA Firmado

CABELLO
digitalmente por
EVA CABELLO

RIOJA _ RtoJA-00823763H
Fecha: 2021.04.27

008237 63 H 15:46:15 +02'oo,

Eva Cabello Rioja
Concejal de Educacion y Participacion Cíudadana



nyunto miento de

POZU E LO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas concretas se han implementado en los dos últimos años para mejorar
la situación de las mujeres en Pozuelo y que avances se han producido en ese
sent¡do?

Respuesta:

Puede encontrar toda la información relevante en la página web del Ayuntam¡ento, no
obstante, a continuación, le voy a detallar actuaciones que se han llevado.

Desde el programa de mujer se han llevado a cabo los siguientes talleres

U
2l
3)

4l
s)

LIDERAZGO FEMENINO PARA TA IGUALDAD-TALLERES ONLINE INTERACTIVOS
DESARROLLO PERSONAL Y EMPODERAMIENTO
TALLERES DE GESTIÓN DE HERRAMIENTAS DIGITALES
TALTER "CUIDA TU 5ALUD A TRAVÉS OE U MARCHA NÓRDICA"
BIENESTAR FíSICO Y EMOCIONAL

Desde el programa de familia contamos con el servicio de apoyo a la maternidad que
ofrece asesoramiento y apoyo a mujeres vulnerables a causa de su maternidad y a

madres con menores a su cargo (0 a 3 años) que se encuentren en situación de riesgo o
exclusión psicosocial.

También contamos con el serv¡cio de orientación al empleo que ayuda, entre otros
colectivos, a las mujeres, en la búsqueda activa de empleo, consiguiendo asíque seamos
uno de los mun¡cipios con menos tasa de paro, tanto de hombres como de mujeres.

Todos estos programas y talleres se suman también al resto de la programación que se
ofrece desde las diferentes Concejalías del Ayuntamiento que ayudan a mejorar la
calidad de vida, no solo de las mujeres, sino de todos los vecinos de pozuelo de Alarcón.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Famil¡a.

FECHA DEL PLENO 29-04-2021
NÚMERo DE PREGUNTA 10.28

CONCEJAL QUE tA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

O BJ ETO Sobre situoción de las mujeres en Pozuelo
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ffi Ayuntomiento de

;flI POZUETO

$ DE RrnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué colect¡vos o instituciones han solicitado o hecho uso de la herramienta
propuesta por la Concejalía de Familia? éQué número de personas han participado
en dichas acciones?

Respuesta:

Tanto el programa para la igualdad y buen trato, dirigido a los alumnos de secundaria,
como el programa de promoción de la igualdad, dirigido a los alumnos de primaría, se
han ofrecido de manera presencial y online a los diferentes centros escolares públicos,
privados y concertados del municipio.

El número de participantes no podemos ofrecérselo todavía puesto que aún no se han
recibido las evaluaciones por parte de los diferentes centros.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 29-04-202L
NUMERO DE PREGUNTA LO.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre sensibilización y concienc¡oción

pora lo iguoldad



f,yuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCon qué periodicidad se procede a la Iimpieza de esta zona verde?

Respuesta:
El mantenimiento corresponde a la promotora de las viviendas hasta que sea recepcionado

por el Ayuntamiento, trámite que aún no se ha ejecutado por no estar en buenas condiciones.

Se ha requerido a la promotora de manera urgente la subsanación de los defectos.

En Pozuelo de a 29 de abril de 2021

Francisco Ma Martínez

Segundo Ten¡ente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE2O2T

NÚMERO DE PREGUNTA 10.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3. ANA HERNÁNDEZ MARTíruCZ

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
LTMPIEZA DE LA ZONA VERDE AV. CARLOS

ilt
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Ayuntomiento de

POZUE tO ,
DE BTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: dTiene conoc¡m¡ento e! Equipo de Gobierno de esta s¡tuación y, en su
caso, que med¡das tiene previsto tomar para poner fin a estas sustracciones?

Respuesta:

Se tiene conocimiento de alguna queja, aunque es difícil controlarlo, porque
aunque se localicen a personas, delante de las unidades de enterramiento tocando las
plantas, no se puede saber si son familiares del finado. La queja en síes por que arrancan
las flores, siendo la causa los conejos de la zona que se las comen, en estos días
comienzan trabajo de captura controlada de estos animales.

No obstante, se ha trasladado al personal del cementerio que en caso de detectar
algo sospechoso se ponga en contacto con la policía Municipal.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GtL ".""".""._
iir"Tii ;.:li:l:ril?,;Iili:l1-.^"'

ALONSO - f,fll:111ilk{'i;1fu#"

529gg05 1 p itíf$:il"ili#rr...,,

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 29 de abri! de 2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 10.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Sobre robos en el cementerio mun¡cipol



f,yuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éConocen los planes que la empresa concesionar¡a t¡enen en el ámb¡to mencionado
de relación con los comerciantes?éTienen previsto establecer algún marco de atención
a estos comerciantes que se verán afectados por la nueva situación?

Respuesta:

Desconocemos los planes concretos con respecto a los comercios actualmente ubicados

en este centro comercial.

Aun así, se está visitando a los comerciantes para conocer cada una de las situaciones.

Y siempre se les está ofreciendo todo el apoyo que desde los servicios del Área de

Desarrollo Empresarial y Comercio dispone nuestro Ayuntamiento.

LU !S MAGI DE F¡rmado disitalmente
- por LUIS MAGIDE

BLANCO - BLANco -127420s78

- Fecha: 2021.04.29
127420578 oe:03:47+02'oo'

Luis Magide Blanco

Concejal de Economía e lnnovación

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE 2O2L

NÚMERO DE PREGUNTA to.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel González Bascuñana

GRUPO MUNICIPAL GRUPO MUNIC¡PAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre elfuturo del Centro Comercial de

la Estación y el aparcam¡ento ll.
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE2O2I
ruÚvIrno DE PREGUNTA 10.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. Árue e¡- GoNzÁLEz BAscuÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Falta de cobertura telefónica en zona de

Camino de las Huertas

PREGUNTA:

éNos pueden informar si se ha registrado algún problema de infraestructuras en la
zona o la remoción de alguna antena que justifique Ios problemas de comunicación
mencionados?

Respuesta:
En esta Tenencia de Alcaldía no hay constancia ni de incidencias en cuanto a cobertura ni de

retirada de antenas de telefonía, ni dispone de datos sobre cobertura de las compañías

telefónicas. No obstante, se trata exclusivamente de un servicio prestado por las operadoras

de telecomunicaciones, las cuales son las competentes para instalar o retirar sus antenas, sin

que el Ayuntamiento tenga competencias para hacerlo.

Con carácter general, las antenas que se han retirado por parte de la Gerencia Municipal de

Urbanismo, siempre lo han sido por carecer de la oportuna licencia al instalarse en suelos cuya

calificación no permitía ese uso.

En Pozuelo 29 de abril de 202L

Francisco Manuel Melgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad
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POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos pueden informar sobre los casos de Trastorno del espectro Autista que

tenemos en localizados en Pozuelo y los servicios que están a disposición de este colectivo

dentro del sistema educativo publico y concertado?

Respuesta:

CENTROS PREFERENTES TGD POZUETO

CC lnstituto Veritas:
2 Aulas 2020-2021.
CEIPSO Príncipes de Astur¡as:

2 Aulas 2020-2021.

CEIP P¡nar Prados:

1 Aula 2020-2021.

CC San José de Cluny:

2 aulas 202O-2O2L.

CC Escuelas Pías:

1 Au la.

Los recursos son iguales en centros públicos y concertados.
pT (maestro de Pedagogía Terapéut¡ca) profesor tutor) o AL (Audición del Lengua.ie) y TSls (Técnico

Super¡or en lntegración Social) porAula.

EVA cA B E L Lo ::I#;:i?:lffi "'"
RIOJA - RtoJA-00823763H

00823763H i;:jli,:'i,',rT'
Eva Cabello Rioja

Concejal de Educacion y Part¡c¡pac¡on Ciudadana

FECHA DEL PLENO 29 Ab¡il2O2t
NÚMERO DE PREGUNTA 10.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA ÁngelGonzález Bascuñana

GRUPO MUNICIPAL PSOE Pozuelo

OBJ ETO

Sobre la atención en los centros educat¡vos públicos y

concertados de Pozuelo a los niños y niñas con trastorno
del Espectro Autista



ffi ñyuntomiento de

TIH POZUELOIdf, DE RLnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: iSi lo conocen, nos pueden compartir, cuando está previsto el inicio y
finalización de las obras de construcción del 4e Centro de Salud en el Cerro de los

Gamos?

Respuesta:

Según nos ha informado la Consejería de Sanidad, el centro de Salud "Cerro del

Gamo" está recogido con prioridad alta, dentro del Plan de lnfraestructuras de Atención
Primaria 2O2O-2O24 de la Comunidad de Madrid.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLo GIL i*{;ffi:;
ALONSO - ffiffi#:
s2e880s1Fffiffi

P"bl" G¡l;;;;;

FECHA DEL PLENO 29 de abril de 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L0.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre lo construcción del4s centro de

salud en Pozuelo.



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE R LR R.CON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos pueden ¡nformar de las modificaciones que la empresa LyC Consultores tiene
previsto desarrollar en el CC La Estación?

Respuesta:

Por el momento la mercantil citada no ha solicitado licencia alguna para la ejecución de obras

o actividad. Por lo que no disponemos por el momento de información sobre las futuras

actuaciones que se realizaran en el citado emplazamiento.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de abril de 2021

Francisco Md Martínez

Segundo Teniente Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 10.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑNruA

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre el futuro del Centro Comercial de la

Estación y el aparcamiento I



f,yuntomiento de

POZUELO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el PP qué hace que se esté retrasando y cuando va a acometer este

segundo pago que esperan con necesidad muchos comercios y hostelería de nuestra

ciudad?

RESPUESTA:

El plazo para la presentación de la documentación finalizó el L de marzo, se ha

comprobado toda la documentación y requerido a todos los que tenían algún defecto
subsanable, las ayudas se abonarán en el mes de mayo

En Pozuelo de Alarcón , a 29 de abril de 2O2L

FECHA DEL PLENO 29 de abril de 2021

NÚMERO DE PREGUNTA LO.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL Grupo PSOE

OBJETO
Sobre el segundo pago de ayuda a

comerciantes y hostelería

de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde



Ayu nto miento de

POZUETO

DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 29 Abril202t
NUMERO DE PREGUNTA 10.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL PSOE Pozuelo

OBJ ETO Sobre queias recibidas por usuar¡os del Ester
School

PREGUNTA: Si son conocedores de estos problemas y qué medidas van a tomar para un
control mayor de la calidad del servicio y del cumplimiento del contrato.

Respuesta: Desde esta concejalía no se tiene conoc¡miento expreso de que.ias sobre el
servicio. Al terminar el campamento de Easter school hemos realizado una encuesta de
satisfacción en la que se brinda a las familias el poder poner de manifiesto cualquier cuest¡ón
de mejora así como la valoración del servicio prestado. Estas encuestas y valoraciones se tienen
en cuenta para que el servic¡o se lleve a cabo siempre en excelentes y óptimas condiciones y
cumpliendo el contrato en todo su ámbito. De recibirse alguna sugerencia, queja o
agradecimiento se toman en cuenta y nos ayudan a mejorar la calidad del servicio.

EVA

CABELLO

RIOJA -

008237 6Jll t s:z+:+t +o2,oo'

Eva Cabello Rioja
Concejal de Educacion y Part¡c¡pacion Ciudadana

Firmado
digitalmente por
EVA CABELLO

RtoJA - 00823763H
Fecha:2021.04.27
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POZUELO,
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Cuándo tiene previsto acometer estas necesar¡as actuaciones el Equipo de

Gobierno?

Respuesta:
como todos los años, y dado que ninguna de las actuac¡ones es urgente n¡ supone r¡esgos,

para nO afectar al curso ni causar molestias a alumnos y personal del centro, durante el verano

se acometerán las actuaciones que se est¡men oportunas.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de abril de 2021

Concejal delegada de Obras, Rehab¡l¡tac¡ón de Cascos y Patr¡monio

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE2O2L

NÚMERO DE PREGUNTA 10.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Solicitud de obras a realizar en el coleg¡o

Las Acacias

Almudena Ru¡z Escude ro



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE ATRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE2O2I
NÚMERO DE PREGUNTA !0.41

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
ruÚurno DE ÁRBOLES TALADOS Y

PLANTADOS EN LO QUE VA DE AÑO

PREGUNTA:

éCuántos árboles se han talado desde Filomena y cuándo piensan empezar a plantar

árboles para reponer los talados?

Respuesta:
Los considerables daños causados en el arbolado del municipio por el paso del temporal

Filomena han obligado a la ejecución de podas de emergencia y sanitarias de intensidad

variable en función de los daños causados en cada ejemplar. Estos trabajos se realizan

siguiendo las fases establecidas de gestión del riesgo producido sobre el arbolado. Así, en una

primera fase comenzaron en todo el municipio los trabajos de retirada de ramas y árboles

caídos, asícomo de poda y/o tala urgente de los ejemplares que presentaran riesgo de caída,

priorizando la eliminación de la peligrosidad de los árboles según las indicaciones y bajo la

supervisión de los técnicos municipales.

En la segunda fase, en la que aún nos encontramos, se está realizando una evaluación

profesional y técnica minuciosa del estado de todo el arbolado afectado, para valorar la
viabilidad de cada ejemplar de cara a su posible conservación.

Será en la tercera fase cuando se diseñe una estrategia y plan de nueva plantación de forma
que en el menor tiempo posible se restituya el vuelo arbóreo de nuestra ciudad, estimando
que una gran parte de ejemplares puedan ser recuperables, si bien esta afirmación no se podrá

confirmar hasta la finalización total de las labores de cuantificación.

La Concejalia de Medio Ambiente va a proponer inicialmente el destoconado de la vegetación

caída o talada, la plantación de más de 8.500 unidades de árboles y el aporte en dicha

operación de tierra vegetal para favorecer el arraigue y el desarrollo de la vegetación a

implantar. Hasta ahora se han repuesto 145 ejemplares. En los próximos días se realizarán

reposiciones con 253 marras preparadas. La reposición de ejemplares continuará en la

campaña de otoño-invierno, con objeto de evitar que se sequen por las temperaturas

veraniegas.

En Pozuelo de 29 de abril de 2027

Francisco Mari Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad



Ayuntomiento de

POZU E TO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éCuántos atropellos a peatones ha habido en los años 2021, 2O2O,2}tg,
2OL8,2OL7 y 20L6?

Respuesta:

Cabe destacar que, de los 226 atropellos producidos en los últimos cinco años,
únicamente 5 resultaron con pronóstico grave.

20r.6.- 53
20L7.- 35

20L8.- 37
2019.- 60
2020.- 26
2021.- !5

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
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FECHA DEL PLENO 29 de abril de 2O2L
NUMERO DE PREGUNTA !0.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Estebán
GRUPO MUNICIPAL SOCIAL!STA

OBJETO Sobre otropello o peotones en Pozuelo



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Si podrían iniciar el proceso para recuperar todo el Viaje del Agua, restaurándolo
íntegramente, poniéndolo en valor y haciéndolo acces¡ble, protegido en definitiva,
cuanto antes sin esperar a que e! ámbito se desarrolle como parece obligación de
toda administración que tiene patrimonio histórico protegido en su territorio.

Respuesta:

Esta infraestructura se encuentra ubicada en los suelos que integran el UZ 2.4-02 "Huerta
Grande".

Durante la tramitación del Planeamiento, se solicitó informe a la Dirección General de

Patrimonio Histórico en que se recogían las actuaciones y obras que se deben realizar en el

conjunto de la infraestructura hidráulica.

Estas actuaciones son obligación del promotor de las obras que a su vez debe incluir todas las

prescripciones establecidas por la Comunidad de Madrid, en el Proyecto de Urbanización.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de abril de 2021

Francisco Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE 2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA 10.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIAL¡STA

OBJETO
Sobre la inserción delViaje delAgua en la

Lista Roja del Patrimon¡o amenazado



nyuñtom¡ento de

POZUELO ,
DE HTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Es conocedor el Ayuntamiento de estas actuaciones asi como de la

legalldad de las mismas y qué medidas va a tomar para evitar pos¡ble accídentes en

relación a los mismos?

Respuesta:

Estos cambios corresponden a la transición digital que paulatinamente se irá ampliando

en todos los soportes publicitarios de estas cafacterfsticas, como ya sucede en oiras

ciudades como Madrid.

K
'---t'

Victoria Wharrier Palacios
Concejal de Cultura

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL

NUMERO DE PREGUNTA 10.M

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO CARTELERIA LUMINOSA EN VIAS
PÚBLlCAS
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Ayu nto miento de

POZUETO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 10.45

CONCEJAT QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Plan de rehabilitación munic¡pal para

viviendas de más de 40 años

PREGUNTA:

¿Cuándo pretenden poner en marcha el plan de rehabilitación municipal?

Respuesta:

El plan ya está en marcha y se sigue trabajando en é1, habiendo avanzado ya bastante. En este

momento está en trámite un nuevo acuerdo bilateral ya que el borrador enviado por el

Min¡sterio ha tenido que ser modificado por no coincidir con la previsión inicial. Por otra parte,

hemos dado cumplim¡ento a los requerimientos planteados por la Comunidad de Madr¡d. Una

vez finalizados estos trámites y firmado dicho acuerdo, se tiene que tramitar un convenio con

la Comunidad de Madrid, que es quien recibe la flnanciac¡ón, para que el Ayuntamiento pueda

actuar como gestor de las ayudas. Por ello, en este momento no es posible concretar la fecha

en que se abrirán los plazos para la presentación de las solicitudes de ayudas, pues antes es

necesaria la firma del acuerdo bilateral con el M¡nisterio y que se tramite, firme y publique el

convenio con la Comunidad de Madrid.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de abr¡l de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitac¡ón de Cascos y Patrimon¡o



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo tiene previsto iniciar las obras para proteger parcialmente, mediante malla
texti!, vinílica, metálica o similar, los laterales del campo de balonmano cubierto, sito
en el centro deportivo del Valle de las Cañas?

RESPUESTA:

Entendiendo que se refiere a la pista polideportiva cubierta de la ciudad deportiva del
Valle de las Cañas, le informo que no está previsto a corto plazo realizar su propuesta.

En Pozuelo de Alarcón , a 29 de abril de 2O2L

Concejal

FECHA DEL PLENO 29 de Abrilde 2021
ruÚvI¡no DE PREGUNTA 1o.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA J. lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

OBJETO
Sobre lateral campo de balonmano Valle de las

Cañas
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Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuáles son ¡os mot¡vos de que tengan en total estado de abandono las zonas

ajardinadas circundantes al edificio destinado a! Espacio Cultural Volturno?

Respuesta:
No se encuentra en estado de abandono, aunque está previsto realizar un

reacondicionamiento de estas zonas.

En Pozuelo de

Fra ncisco

Segundo Teniente Alca lde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 29 DE ABR¡L DE2O2I
NÚMERO DE PREGUNTA L0.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
AJARDINAMIENTO ESPACIO CULTURAL

VOLTURNO

a 29 de abril de 2021
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Ayuntomiento de

POZU E tO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe debe ser afín, afiliado o simpatizante del Partido Popular para ocupar el puesto de

director general en el Ayuntamiento de Pozuelo?

RESPUESTA:

No

En Pozuelo de Alarcón , a 29 de abril de 2O2L

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 29 de abril de 2021

NUMERO DE PREGUNTA 10.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL Grupo Vox

OBJETO Sobre cargo de director general



Ayuntomiento de

POZU E LO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

¿qué tipo de manten¡m¡ento se hace en las instalaciones del Carlos Ruiz cuando existe
un proyector de iluminación averiado o fundido en la pista número l desde hace más

de un año, con quejas por escrito de los vecinos?

RESPUESTA:

A mediados del mes de marzo de este año se procedió a la sustitución de todos los focos
fundidos de las pistas de tenis del Polideportivo Carlos Ruiz tras el temporal Filomena,
quedando todos en servicio.

Se ha notificado la nueva incidencia al equipo de mantenimiento para que realice los

trabajos oportunos en la pista número 1, asícomo la revisión del resto de focos.

En Pozuelo de Alarcón , a 29 de abril de 2O2l

Conceja! Juventud y Fiestas

FECHA DEL PLENO 29 de Abril de 2021
NUMERO DE PREGUNTA 10.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA J. lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

OBJETO Sobre iluminación pista tenis 1 Carlos Ruiz



eyuntonriento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo van a mejorar e ¡ncrementar e! nivel de iluminación del parque de perros
sito en Prado de Somosaguas?

Respuesta:

Los técnicos municipales han revisado el alumbrado del parque detectando una luminaria rota
y dos fundidas que ya han sido reparadas, informando que la zona tiene actualmente buena
iluminación.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de abril de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilítación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 10.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
ALUMBRADO PARqUE DE PERROS PRADO

DE SOMOSAGUAS
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Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSon partidar¡os de mantener la actua! zona forestal de Montegancedo ta! cual está

o por e! contrario se decantan por e! desarrollo del APR 2.6-02?

Respuesta:
El Plan Parcial de Montegancedo califica lo que denomina en su pregunta "Zona Forestal"

como Zona Verde, por lo que el desarrollo del ámbito no supone su desaparición. El Plan

Parcial ya ha sido aprobado definitivamente y los instrumentos de gestión del mismo se

encuentran en tramitación.

El propio desarrollo conlleva la obtención de 20 hectáreas de zona forestal por parte del

municipio para el uso y disfrute de todos los vecinos.

En Pozuelo de a 29 de abril de 2021

Francisco elgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 29 DE ABR¡L DE2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA 10.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre e! desarrollo Montegancedo -

Pulmón Verde



f,yu nto miento de

POZUEtO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Se cumple por parte del Ayuntamiento de Pozuelo el RD 235/2013, de 5 de abril,
por el que se aprueba el procedim¡ento básico para la certificación de la efic¡enc¡a

energética de los edificios en lo que afecta a los edificios o partes de estos que sean

de titularidad municipal o que estén ocupados por la Administración Local, y en

particular a lo reflejado en la d¡sposic¡ón adicional segunda y en el Art. 2 del

mencionado RD?

Respuesta:

Disponen de certificación energética 10 edificios públicos, 5 edificios de viviendas

municipales y un colegio, están en iniclo de tram¡taclón el resto de ellos.

En Pozuelo de 29 de abr¡l de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE2O2t
NÚMERO DE PREGUNTA 10.52

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
CERTIFICADO ENERGÉTICO EDIFICIOS DE

TITULARlDAD MUNICIPAL



Ayu nto m iento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué sanciones se van a imponer por parte del Ayuntamiento de Pozuelo por la
reiterada colocación, elecc¡ón tras elección, de propaganda electoral fuera de los

espacios destinados para tal fin por el grupo político Más Madrid?

Respuesta:
Las posibles sanc¡ones están recogidas en la Ordenanza reguladora de espacios públicos y
gestión de residuos, previa incoación de exped¡ente. No obstante, en caso de asumir
competenc¡a la Junta Electoral correspond¡ente, sería aquella la que sancionase conforme al

art. 144 LOREG.

En Pozuelo de a 29 de abr¡l de 2021

Fra ncisco lgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PTENO 29 DE ABRIL DE2O27
NÚMERO DE PREGUNTA 10.53

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sanciones por colocac¡ón de propaganda

electoral fuera de los espacios as¡gnados
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Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué costes supone para el Ayuntamiento de Pozuelo la retirada de propaganda
electora! fuera de Ios espac¡os destinados para tal fin previamente colocada por el
grupo político Más Madrid?

Respuesta:
Los costes de estas retiradas se subsumen en los contratos de Limpieza Viaria en vigor.

En Pozuelo de ,a 29 de abril de2021

Francisco M rejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE2O2I
NUMERO DE PREGUNTA 10.54

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Costes de retirada de propaganda

electoral de fachadas, mob¡l¡ar¡o, etc
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo quedará ret¡rada por los serv¡c¡os mun¡c¡pales de limpieza,la propaganda

electoral colocada en fachadas, mobiliario urbano, etc, por e! partido político Más

Madrid?

Respuesta:
Toda la publicidad electoral colocada fuera de los espacios autorizados es retirada por el

servicio de Limpieza Viaria de manera inmediata en el momento de su detección.

En Pozuelo d 29 de abril de 2O2t

Francisco Melgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 29 DE ABR¡L DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 10.55

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO Sobre ret¡rada de propaganda electoral
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Ayuntom iento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Por qué no se cumple por parte del Ayuntam¡ento de Pozuelo el art. 13 del RD

23S|2OL3, de 5 de abril, por el que se aprueba el procedimiento básico para la
cert¡f¡cac¡ón de la eficiencia energética de los edificios que hace referencia a la
obligatoriedad de exhibir, en lugar destacado y bien visible, la etiqueta de eficiencia
energética en todos los edificios o partes de los mismos ocupados por las

autoridades públicas, frecuentados habitualmente por el público y con superficie útil
superior a los 250 m2?

Respuesta:

Hemos dado traslado a los técnicos municipales de la obligatoriedad del cumplimiento
de dicho a rtícu lo.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de abril de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE 2O2L

NÚMERo DE PREGUNTA 10.56

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
EXHIBIR ETIQUETA EFICIENCIA

ENERGÉTICA



nyunto m ¡ento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE2021,
NUMERO DE PREGUNTA to.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
ZONAS VERDES JUNTO PARQUE DE

PERROS PRADO DE SOMOSAGUAS

PREGUNTA:

¿Por qué t¡enen las zonas verdes, contiguas al parque de perros de prado de
Somosaguas, en completo estado de abandono, con falta de iluminación,
manten¡miento y control de acceso nocturno, evitando de esta manera que se
produzcan situaciones de inseguridad y ruidos para los vecinos de la zona?

Respuesta:

Esta zona no está en estado de abandono ya que se realizan las tareas habituales de
manten¡m¡ento y limpieza al igualque en el resto de parques del munic¡pio, si b¡en se trata de
una cuestión de respeto de los usuarios y educación de los dueños de los perros, que no
cumplen con su obligación de recoger los excrementos, consiguiendo así una imagen de
suciedad-

En cuanto al control de acceso nocturno, es un parque que está ab¡erto las 24 horas para que
se pueda acceder con los perros cuando sea necesario, para lo cual hay una puerta con un
muelle que evita que éstos puedan salir. Hasta el momento no se ha recib¡do ninguna sol¡c¡tud
de establec¡miento de horario de apertura y cierre.

Respecto de la iluminación, los técnicos municipales han revisado el alumbrado del parque
detectando una lum¡naria rota y dos fundidas que ya han sido reparadas, informando que la
zona tiene actualmente buena iluminación.

En Pozuelo de Ala ¡cón, a 29 de abril de 2021

Franc¡sco rt ín ez

Segundo Ten¡ente Alcalde
T¡tular del Área de Gobierno de Serv¡cios de la Ciudad



Fyuntomiento de

POZU E tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPor qué no se garant¡za un transporte público de calidad (municipal o
intermunicipal) con recorridos e intervalos horarios adecuados a los vecinos de La

Cabaña, Montegancedo, Monteprincipe, Urbanizaciones próximas y en general a los
vecinos que necesiten desplazarse al Hospital Monteprincipe?

Respuesta:

El transporte público es competencia del Consorcio Regional de Transportes de
la Comunidad de Madrid.

Desde el ayuntamiento se trasladan propuestas de mejora del transporte de
Pozuelo, incluida la zona que Ud. menciona.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
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Pabio GilAlonso

FECHA DEL PLENO 29 de abril de 2O2t
NÚMERo DE PREGUNTA 10.58

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

Sobre tronsporte público La Coboño-
M o nteg a nce do- Mo nte pri nci pe y

Urbonizociones



ñyuntomiento de

POZUETO

DE HTNRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRTTA \

PREGUNTA: ¿A qué se debe la falta de mantenimiento y conservación de
la lona delTeatro HIRA, asicomo a la cartelería y señalización de! entorno?
¿Procederán a su renovación y susütueión?

Respuesta:

Está prevista su paulatina renovación en los próximos meses.tu
-,

Victoria \A/harrier Palacios
ConcejalCultura

FECHA DEL PLENO 29 abril zOZt
NÚMERO DT PREGUNTA r.0.59

CONCE'AL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández
GRUPO MUNICIPAT vox

OBJETO cartelería MIR.A



Ayuntomiento de

POZUETO
u

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éTienen prev¡sto cerrar !a valla que permite el acceso peatonal desde el
aparcamiento de Montegancedo a Boadilla?

Respuesta:

Son muchos los peatones, también vecinos de La Cabaña y Montegancedo, los
que usan ese acceso para llegar el hospital próximo y a las paradas de autobús de las
líneas 566,57L,573 y N905 que realizan parada en la Avda. de Monteprincipe.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano
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Pablo Gil,ffi;;'*

FECHA DEL PLENO 29 de abril de 2OZL
NÚMERo DE PREGUNTA 10.60

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre cierre vollo de occeso

oporca m¡ento Montego ncedo-Boodilla
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

En abril de! año 2020 se les preguntó sobre el estado de las fuentes del municipio, en
su mayoría no operativas. Dado que siguen en la misma situación, énos pueden
explicar el motivo?

Respuesta:

Todas las fuentes ornamentales se encuentran operativas, sin perjuicio de posibles averías que
puedan surgir, ya que frecuentemente sufren actos vandálicos.

Por otra parte, las fuentes para beber que hay en los parques, fueron cortadas durante el
confinamiento por razones de seguridad y salud. lgualmente, durante el invierno, se corta su
suministro para evitar problemas derivados de heladas. El suministro se restableció en a
principios del mes de abril, sin que conste incidencia alguna.

En Pozuelo de Alarcón, a 29 de abril de 2021

Francisco Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 29 DE ABRIL DE2O2L
NUMERO DE PREGUNTA L0.62

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNAC¡O FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO ESTADO OPERATIV¡DAD FUENTES


